

# News Release

## Polresta Pontianak Gelar Rapat Lintas Sektor untuk Persiapan Operasi Ketupat Kapuas 2024

Cucu - [KALBAR.NEWSRELEASE.ID](http://KALBAR.NEWSRELEASE.ID)

Apr 3, 2024 - 11:12



Polresta Pontianak, Polda Jabar - 1 April 2024 - Dalam rangka mengoptimalkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban selama perayaan Idul Fitri 2024, Polresta Pontianak menyelenggarakan rapat lintas sektoral guna mempersiapkan Operasi Ketupat Kapuas 2024. Rapat yang dihadiri oleh berbagai pihak terkait ini dilaksanakan pada hari Senin, 1 April 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh Wakapolresta, Pejabat Utama Polresta Pontianak, Forkopimda Kota Pontianak, serta stakeholder dan tokoh masyarakat. Kapolresta Pontianak, Kombes Pol Adhe Hariadi, S.I.K., M.H., memimpin langsung kegiatan tersebut. Dalam

sambutannya, Kapolresta Pontianak menegaskan pentingnya kerjasama lintas sektor dalam menjaga keamanan selama masa libur Idul Fitri. "Operasi Ketupat Kapuas ini merupakan upaya kami untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat selama libur panjang Idul Fitri. Kerjasama dari berbagai pihak sangat diperlukan untuk mencapai tujuan tersebut," ungkap Kapolresta. Rapat lintas sektoral ini menjadi wadah bagi seluruh pihak terkait untuk menyampaikan masukan dan strategi dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Kapuas. Forkopimda Kota Pontianak juga turut memberikan arahan dan dukungan penuh terhadap upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dalam pertemuan tersebut, dibahas pula tentang pengaturan lalu lintas, peningkatan patroli keamanan, serta pencegahan dan penindakan terhadap potensi gangguan keamanan selama periode libur Idul Fitri. Selain itu, juga dibahas upaya-upaya untuk mendukung pelaksanaan protokol kesehatan guna mencegah penyebaran COVID-19 selama masa libur tersebut. Rapat lintas sektoral ini diharapkan dapat menghasilkan langkah-langkah strategis yang efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama Operasi Ketupat Kapuas 2024. Dengan kerjasama dan koordinasi yang baik antara kepolisian, pemerintah, dan masyarakat, diharapkan pelaksanaan operasi ini dapat berjalan lancar dan memberikan rasa aman bagi seluruh masyarakat Kota Pontianak.